

Communiqué de presse Concert Téléthon 2024 le 16 novembre à Pierrevert

Le **samedi 16 novembre 2024 à 18 heures**, le Chœur Cante la Vido accueille pour un concert partagé la Chorale « The Manosqueens ans Manoskings » pour son concert au profit de l'**AFM Téléthon 2024 dans l'église de Pierrevert**.

Le Chœur Cante la Vido est un chœur mixte basé à Pierrevert proposant a cappella un répertoire de chants profanes et sacrés du monde sous la direction de Francis LEJEUNE

La Chorale « The Manosqueens and Manoskings » est une chorale mixte à Manosque interprétant un répertoire Pop, Soul et Gospel sous la direction d'Oliver SCHUMACHER.

Entrée et libre participation au profit du Téléthon. Lors du concert, un reçu de dons en espèces pourra être établi permettant à l'AFM d'adresser un reçu fiscal tout comme pour les dons en chèques, (reçu ouvrant droit à déduction fiscale à hauteur de 66% du montant du don). Cartes bancaires non acceptées.

L'**association AFM-Téléthon** est une association de parents et de malades qui mènent un combat sans relâche contre des maladies génétiques, rares et lourdement invalidantes.

Le formidable élan collectif du Téléthon jamais démenti a impulsé une recherche innovante et permis de créer des laboratoires qui bâtissent une médecine nouvelle. Des premiers traitements voient le jour : ils sauvent des vies autrefois condamnées et ouvrent la voie aux innovations thérapeutiques pour des maladies fréquentes comme le cancer, l'insuffisance cardiaque, la DMLA...

***« Nous voulons démultiplier nos forces,
intensifier le combat et amplifier nos succès thérapeutiques ».***

La recette du concert sera intégralement reversée à l'association «AFM-Téléthon ».



Association « Chœur Cante la Vido »

Contact presse :

Francis LEJEUNE Chef de Chœur

tél : 06 19 14 54 52

assochoeurcantelavido@gmail.com

